

Revista@serviciocomunitario

"...hacia una gestión social del conocimiento de la ciencia..."



Editorial

Quizá sea el eterno retorno nietzscheano, lo que define y anima la intencionalidad de este modesto espacio de reflexión en el ámbito de lo comunitario, el cual no ceja en su objetivo de construir vasos comunicantes entre la Universidad y las comunidades.

Con múltiples dificultades, obstáculos, pero con mucho corazón, ofrecemos un nuevo número de la revista@serviciocomunitario, en un obcecado empeño de ser un eslabón para la gestión social del conocimiento, una trinchera de ideas y perspectivas para dinamizar la construcción de ciudadanía en los diversos ámbitos comunitarios, y en particular en el estudiantado, teniendo como *leit motiv* la responsabilidad social universitaria y los insoslayables principios de la alteridad, solidaridad y corresponsabilidad.

La premisa que nos motiva al ofrecer este nuevo número, se desprende de nuestra ineludible responsabilidad de propiciar la construcción de aprendizajes significativos que propendan a una relación estrecha y dialógica entre la actividad universitaria -en su dimensión investigativa, didáctica y de extensión- y las reales exigencias y demandas de las comunidades, lo cual pasa indefectiblemente por una resignificación de la praxis del servicio comunitario que genere ópticas, críticas y prospectivas de cambio, para definir nuevas valoraciones y repertorios discursivos que nos aproximen con mayor asertividad al contexto de lo comunitario, como problema y posibilidad.

Finalmente, es relevante mencionar que revista@serviciocomunitario ha venido a constituirse en un espacio de articulación epistémica de lo comunitario, por medio de colaboraciones y alianzas estratégicas, como lo demuestra la vinculación con la Fundación Interconectados, la Coordinación de Servicio Comunitario de la FHE, entre otros, quienes apuntalan y nutren este instrumento de divulgación, desde perspectivas diversas, multi e interdisciplinarias.

Comité Editor